
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 
 

 

REQUERIMENTO 148/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 Quando ocorrerá o reajuste de 2% no salário dos servidores públicos 

municipais? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente, temos recebido várias ligações, e servidores que 

comparecem a esta Casa de Leis, pessoalmente solicitando tais informações. Uma 

vez que, fora acordado em reunião entre Vereadores e Prefeito, o reajuste total de 8%, 

sendo 6% já reajustado e ficando 2% para cumprimento nos meses seguintes. 

Somos responsáveis por essas questões, portanto, precisamos estar 

sempre atualizados com as informações, para que o Município possa trabalhar em 

harmonia entre os Poderes e a população.  

Gabinete da Ver. R.C. S. B., 17 de Junho de 2014. 

As.) VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


